

AIRPUR ?

N°5, 11 SEPTEMBRE 2019

Aérocontaminants et qualité de l'air :

Fin de la saison pollinique. Pics de chaleur et ozone.

Allergiques aux pollens, asthmatiques, BPCO : il reste très peu de pollens et ceux des orties et du plantain ne sont pas dangereux. Les graminées ne pollinisent plus ou presque. Bonne période pour vous. On ne voit pas venir de pollen d'ambroisie.

Agir ? Profiter du beau temps pour faire de l'exercice..

Néanmoins : APPRENEZ A RECONNAITRE L'AMBROISIE POUR LA SIGNALER A www.signalement-ambroisie.fr ET L'ARRACHER.

L'**ozone** produit lors des **fortes chaleurs** l'après-midi est redoutable comme irritant et comme transformateur de polluants en polluants plus toxiques, même en petites quantités. Les personnes fragiles doivent en tenir compte pour leurs sorties, en fin de matinée et en début d'après-midi.. S'informer sur le site d'AIR Pays-de-la-Loire. **Attention en particulier aux pics de chaleur prévus les 14 et 15 septembre !**

Nous allons entrer dans une période d'exposition à la pollution intérieure. Prendre de bonnes habitudes vis-à-vis du tabac et de ces herbes qu'on fume : elles contiennent tous les plus grands polluants, en milieu clos et à forte concentration...

. Voir également le pollinarium de La Roche sur Yon sur www.airpl.org ou le site de la communauté de l'agglomération www.larochesuryonagglomeration .

airpur.vendee@orange.fr Affichez cet avis s'il vous paraît utile.

Si vous souhaitez un avis détaillé ou si vous êtes un professionnel: demandez à être abonné à POPOLLQUA, bulletin d'AIRPUR85, édition complète illustrée.

Airpur peut fournir sur demande gratuitement un diaporama sur la tabac vu en tant que polluant. Demander par mail à : airpur.vendee@orange.fr